¡HOLA!

Me llamo Begoña Anguita Bernabéu, soy profesora en el Colegio Diocesano Oratorio Festivo de Novelda.

Siguiendo la estela de mi compañera y amiga Mª Ángeles Cantó, que ya ha enviado varias cartas, me he animado a enviar apoyo y todo mi amor en unas pocas palabras. Nuestros alumnos y alumnas también han escrito, gracias a la iniciativa del personal del Hospital, al que agradecemos su gran labor.

Ante la situación tan crítica que estamos viviendo, solo cabe tener paciencia y esperanza, tener ánimo para poder recuperarse y fe en el Señor que nos ayudará a que todo pase, y pase pronto.

Es importante que estés fuerte de moral y ánimo porque las enfermedades no se curan solo con medicamentos. Piensa en todo lo bonito que hay en la calle, en todo lo que vas a hacer cuando salgas de aquí. Por todo ello hay que luchar. Como dice un dicho famoso: Si LLORAS porque no puedes ver el SOL, las LÁGRIMAS no te dejarán ver las ESTRELLAS.

Sabes, y no tengas dudas, que el personal del Hospital está a tu lado y te van a cuidar mucho para que consigas una pronta recuperación, esto lo deseamos todos. Habrá días que estarás de bajón, pero sabes que al día siguiente amanece otra vez y puede ser el momento del cambio, del giro positivo que esperas y es lo que tienes que ambicionar.

No pierdas la esperanza, no te desanimes, te envío todos los ánimos, toda la fuerza y todo el amor que puedas necesitar.

Un gran abrazo y besos virtuales.